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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Ist es zutreffend, dass eine große Nachfrage nach Gewerbeflächen über die bereits 
vorhandenen hinaus in Kassel besteht? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




